
La niña mallorquina María Fresno retrata a Don Juan Carlos en sus diversas facetas en el concurso '¿Qué es un Rey para ti?'

MODEM PRESS. MADRID.

María Fresno Vallespir, alumna de quinto de primaria del Centro Santo Tomás de Aquino de Inca tuvo ayer la oportunidad de estrechar la mano al Rey don Juan Carlos y de entregarle personalmente al monarca su trabajo, con el quedó ganadora de la fase autonómica de la XXVII edición del concurso escolar, ¿Qué es un Rey para ti? A María, de 11 años, se le ocurrió hacer un cuaderno en el que el Rey aparecía en sus diferentes facetas: como padre, como gobernante, como deportista.

"Tuve la idea y la desarrollé", explicó la pequeña tras salir del Palacio de la Zarzuela con una timidez que le impedía explayarse como sí hizo en su trabajo. Un trabajo que le encantó al Rey, quien no dudó en decirles a los 21 niños (17 por las Comunidades Autónomas, 2 de Ceuta y Melilla, además de los niños ganadores de Educación Especial y de la modalidad Multimedia) que, "cada día me sorprendéis más con vuestra imaginación. aunque algunos parece que habéis visto los trabajos de otros años y los habéis copiado", lo que desató la carcajada general de los pequeños. Y es que los niños ganadores del concurso ¿Qué es un Rey para ti? le han caracterizado como superhéroe, director de orquesta o Don Quijote en una edición en la que han participado 19.237 alumnos, con edades entre 8 y 13 años, procedentes de 1.848 centros de toda España, en una iniciativa organizada anualmente por la Fundación Institucional Española (FIES) y patrocinada por la Fundación Orange.